



El provincial de los jesuitas asistió anoche al lanzamiento de la miniserie

Cristián Brahm: "El padre Hurtado nos muestra el camino del reencuentro"

"Crónicas de un hombre santo", basada en la vida y obra del jesuita, se exhibirá desde el domingo, en cuatro capítulos, en las pantallas del canal católico. Cuenta con la actuación principal de Cristián Campos.



Cristián Campos, Renato Poblete, Juan de Dios Vial Larrain y Eleodoro Rodríguez.

Con un aprovechamiento al máximo de la iluminación y del uso de una sola cámara —que permite un juego cinematográfico—, la miniserie cuenta con una excelente ambientación. Acompaña aquí la música, no sólo en cintas de fondo, sino también en el canto de los jesuitas en algunas escenas.

Destacando el trabajo, dirigido por Cristián Mason, también

es digno de resaltar el ritmo y esquema periodístico de la obra, que permite una comprensión general de los acontecimientos de la época en el mundo entero. Pero es aún más destacable la actuación de Cristián Campos, quien entrega una imagen convincente y fiel al padre Hurtado y a su mensaje.

Al respecto, Cristián Brahm, provincial de los jesuitas, señaló

que "la miniserie me pareció estupenda, muy bien hecha, el montaje, la actuación y sobre todo el mensaje del padre Hurtado, que tiene una fuerza y una vigencia para nuestra juventud y para todo el pueblo chileno". Dijo que esperaba que "sea un impacto no sólo emocional, sino que nos cambie de adentro, de corazón, para servir a todos, y en especial a los más pobres,

como hizo él".

—¿Le parece un buen momento para exhibir la serial?

—Excelente. Este nuevo momento que está viviendo el país, la necesidad de reencuentro hondo en la verdad en Chile y un compromiso con los pobres, la persona y el mensaje del padre Hurtado nos muestra el camino verdadero para seguir este objetivo".

"Es Chile un país católico?" fue la interrogante que planteó hace 50 años en uno de sus libros el padre Alberto Hurtado. Y es una de las grandes inquietudes que quedan plasmadas en la miniserie *Crónicas de un hombre santo*, que la Corporación de Televisión de la Universidad Católica de Chile presentó anoche a autoridades eclesiásticas, personalidades culturales y artísticas del país y a la prensa.

Luego de una breve intervención de Juan de Dios Vial Larrain, rector de la UC; del obispo Carlos González Cruchaga, presidente de la Conferencia Episcopal; y de Cristián Brahm, provincial de los jesuitas, gran cantidad de invitados al Centro de Extensión de la UC presenciaron un resumen de la miniserie, que parte el domingo.

Cristián Brahm, "El padre Hurtado nos muestra el camino del reencuentro" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cristián Brahm, "El padre Hurtado nos muestra el camino del reencuentro" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)